



COMMUNIQUÉ

Montreuil, le 21 janvier 2026



SECOND ACCIDENT FERROVIAIRE EN ESPAGNE

FÉDÉRATION
DES CHEMINOTS

Deux jours après le déraillement tragique de Adamuz en Espagne qui a fait 42 morts et plus de 120 blessés, un second accident ferroviaire s'est produit mardi 20 janvier en Catalogne. Un train a percuté un mur de soutènement effondré, à hauteur de la commune de Gelida, près de Barcelone suite aux fortes pluies.

Le conducteur du train est décédé et on compte une quinzaine de blessés parmi les usagers.

La Fédération CGT des Cheminots présente ses plus sincères condoléances à la famille du conducteur.

Personne ne doit perdre sa vie au travail.

La sécurité du transport commence par celle des cheminots.

La CGT réaffirme son soutien et sa coopération vis-à-vis des cheminots espagnols ainsi qu'aux camarades des CCOO.

La fédération CGT des cheminots

pass
cheminot-es

qr code

CONTRACTUEL·LES, STATUTAIRES
DE TOUS LES MÉTIERS
DE TOUTES LES ENTREPRISES

cgt

TOUTES ET TOUS CHEMINOT·ES !

je suis pour, j'adhère !